

# Unterschriftenaktion

für eine **Weiterführung der U-Bahn** vom Laimer Platz über Pasing, das Westkreuz und Neuaubing **nach Freiam**



Wir fordern die Stadt München auf, schnellstens konkrete Planungen für eine Weiterführung der U-Bahn nach Freiam aufzunehmen.

München ist weit entfernt von seinem Ziel, eine mobilitätsgerechte, an den Erfordernissen der Zukunft orientierte Stadt zu sein. Münchens öffentliches Verkehrssystem ist wenig attraktiv und wenig leistungsfähig. Das motiviert nicht zum Umsteigen vom Auto auf den öffentlichen Personennahverkehr. Rund 48% aller Verkehrsbewegungen im 22. Stadtbezirk erfolgen heute mit dem Auto.

Die Bevölkerung Münchens wird im nächsten Jahrzehnt auf über 1,8 Millionen ansteigen. Gerade bei uns im Münchner Westen wird dieser Anstieg besonders hoch sein.

Die Stadt plant die Anbindung der westlichen Stadtbezirke mit einer Trambahn. Das ist nicht zukunftsgerecht und nicht ökologisch sinnvoll.

Unsere Forderung ist deshalb die Fortführung der U-Bahn von Laim kommend über Pasing, das Westkreuz und Neuaubing nach Freiam. Diese Lösung ist unverzichtbar!

Nr.	Vorname	Name	Adresse (bitte PLZ angeben!)	Unterschrift
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				

Diese Unterschriftenaktion wurde von Bürgerinnen und Bürgern des 22. Stadtbezirkes, verschiedenen Initiativen und Vereinen des Stadtbezirkes und dem CSU-Ortsverband initiiert und organisiert. Listen bitte schnellstmöglich, bis spätestens 30.09.2015 an die Initiative „U-Bahn nach Freiam“, Planegger Straße 48, 81241 München schicken.